

# PRESSE information

2014/84

*Verabschiedung*

## **Chefarzt des Fliedner Krankenhauses in den Ruhestand verabschiedet**

5 *Kuratorium und Vorstand danken für herausragende Leistungen*

Ratingen, 2014-12-17 (pdf). Am 17. Dezember 2014 ist Dr. Michael Schifferdecker, Leitender Arzt der Abteilung für Psychiatrie und Psychotherapie und Ärztlicher Direktor des Fliedner Krankenhauses in Ratingen, in den Ruhestand verabschiedet  
10 worden. Zahlreiche Gäste, die seine Arbeit begleitet haben, folgten der Einladung in den Festsaal.

Seit 1997 hat Herr Dr. Schifferdecker entscheidend zur Entwicklung des Krankenhauses in Ratingen beigetragen. Der Kuratoriumsvorsitzende der Theodor Fliedner  
15 Stiftung, Thomas Dane und der Vorstandsvorsitzende der Theodor Fliedner Stiftung, Pfarrer Martin Bach, dankten Dr. Michael Schifferdecker für seine herausragenden Leistungen und seine – das Fliedner Krankenhaus und die Theodor Fliedner Stiftung – prägende Persönlichkeit.

20 Mit seiner Kompetenz, seiner Offenheit und Liberalität, seiner wertschätzenden und zugewandten Art und nicht zuletzt mit seinem Humor hat er die Entwicklung des Fliedner Krankenhauses stetig vorangetrieben mit neuen Ideen. Seien es die Kolloquien, die im Fliedner Krankenhaus schon eine lange Tradition haben oder neue Bereiche und Angebote wie jüngst die Spezialambulanz für Menschen mit Behinderungen und seelischen Störungen.  
25

Auch Klaus Pesch, Bürgermeister Klaus Pesch, dankte dem scheidenden Chefarzt für seinen Einsatz über die Arbeit im Fliedner Krankenhaus hinaus wie beispielsweise sein Engagement für die Rateringer Demenzinitiative.

30

Die Nachfolge von Dr. Michael Schifferdecker wird PD Dr. Mirko Bibl antreten.